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  「ロータリーは機会の扉を開く」 Rotary Opens Opportunities 

   R I 会 長  ﾎﾙｶﾞｰ・ｸﾅｰｸ （Herzogtum Lauenburg-Mölln RC /ドイツ） 

    第 2 5 2 0 地 区 ガバナー 伊藤 智仁 （花巻南ロータリークラブ） 

    花巻南ロータリークラブ会長 似内 裕司 

 

第 2611 回例会 令和 2 年 11 月 19 日 

Ⅰ．開会点鐘     似内裕司会長 

Ⅱ．ロータリーソング斉唱 

Ⅲ．四つのテスト 

Ⅳ．ゲスト紹介 

Ⅴ．会長の時間    似内裕司会長 

Ⅵ．幹事報告     高橋 誠幹事 

 ・PETS 用資料の件につきまして 

 〔2021-22 年度 ガバナー事務所〕 

 ・ハイライトよねやま Vol.248 

 〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

  

Ⅶ．慶祝（月初のみ）    親睦委員会 

Ⅷ．委員会報告  

Ⅸ．ニコニコ BOX   ニコニコ BOX 委員会 

Ⅹ．出席報告     出席奨励委員会 

Ⅺ．プログラム 

Ⅻ．閉会点鐘       似内裕司会長 

【前回確認事項】 

１．配布 

  ●第 2610 回例会会報 

２．出席・メーキャップ 

  ●11 月 12 日(木) 34 名中 20 名出席 

   出席率 64.5% 前回修正 74.1% 

   メーキャップ 

   11/9(月) 花巻市内 3RC 会長幹事会 

   似内裕司君 

  11/11(水) ガバナースタッフ会議 

   伊藤智仁君、菊池忠彦君、照井正樹君 

    佐々木繁樹君、藤本純一君、照井敬孝君 

    嶋 利幸君、渡辺正乃君 

  ３．ニコニコ BOX 

 

♦ 海老のピリ辛炒め 

♦ スープ 

♦ ライス、野沢菜漬け 

♦ ワラビ餅 黒蜜かけ 
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高橋誠君：「申し訳ございません早退いたします。

(1,000 円)」 
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 昭和 49年 32才で自家用飛行機ライセンスを取得し、
昭和 51年仲間と共同で富士重工製「エアロスバル」を購
入し、53年まで所有し、売却。その後、1990年頃から
2008年まで、自家用機を個人で購入、使用していました。 
 私が所属す団体が 2 つあり、1つは「AOPA JAPAN」
もう一つは、「JRAS」です。2000年 AOPA の会長に同行
し、イギリスのエジンバラの世界会議に出席した折、会長が
スピーチで 2001年を記念して、複数機で世界 1周すると言
って、私も引きずり込まれ、参加して来ました。 
 千歳空港から出発し、カナダへ飛び、そこで 1機合流し、
2001年 6月 11日スタートしました。まずグリーンランドへ飛
び、翌日アイスランド到着、エンジンの分解整備をし、イギリ
スへ。イギリスのグラスコーからアルプスを越えて、地中海のニ
ースへ行き、トラブル解消の為カンヌへ。その後、ローマの予
定を変更し、サルディーニャ島へ行き、絵に描いたようなリゾ
ート地を見てきました。そこからエジプトへ向かいますが、途中
クレタ島のクノッソス遺跡に寄って、ルクソールへ。サウジアラ
ビアへ行く予定でしたが、着陸許可されず、バーレーンへ。バ
ーレーンからオマーンへ飛び、オマーンからインドのムンバイへ。
その後、タイのチェンマイ、ベトナムのサイゴンへ。そこから、フ
ィリピンを経由して無事沖縄へ到着し、取材を受けました。 

会長の時間 似内裕司会長 

 今日はコロナ禍における製造業の業界の話をします。 

 自動車業界では各メーカー売り上げが低迷しておりました

が、9月に新車販売台数が、前年比＋に転じ、現在は増

産体制に入っています。しかし、部品メーカーにおいては、今

後の部品の発注はそんなに増えておらず、3月の減産、4、

5、6月の生産停止などの影響で、国の助成金や、銀行か

らの借り入れでしのいでいる状態です。更に、自動車産業

は現在 100年に 1度の転換期を迎え、今後、エンジンから

モーターへの切り替えが進むので、エンジンメーカーなどは、業

態の変更を迫られる状況です。岩手にはエンジンメーカーは

無いので、影響は少ないと思われます。 

 工業団地内では、4月以降、例年の 3割減の売り上げ

で推移しています。ただし、一昨年の 8月に米中貿易摩擦

が始まって、昨年 1年間は売り上げが減少傾向であった

為、実際は 3割以上減少しています。昨年度の段階で

は、1年間我慢すれば、今年は移動体通信の５G規格が

本格化する影響で、忙しくなるだろうと言う予測がありまし

た。団地内でも、昨年 3か所工場の増設がありました。し

かし、実際は今年に入り、コロナの影響により、増産計画が

延期になり、稼働しておりません。しかしながらここにきて、少

しずつ動きがあり、売り上げも緩やかに回復してきているよう

です。現状、新しい仕事の目標があるから我慢できていると

思います。 

 企業の持続化対策では、雇用調整助成金で従業員の

給料は補填できているが、固定費については、内部留保か

らの持ち出しが有るので、何時までも我慢できる訳ではない

が、新しく仕事が来ることを見越せば、安易に従業員を切

れないというジレンマがあります。早くコロナのワクチンや、治

療薬が出来ればいいと思います。 

 

 

 

 

１１月 １２月 １月 

ロータリー財団月間 疾病予防と治療月間 職業奉仕月間 

【会員誕生】 
栗原祐二、藤本純一 
【夫人誕生】 
似内優子 
【結婚記念】 
八森辰雄、高橋照幸、照井敬孝、照
井正樹、菊池忠彦、小田島修二 

【会員誕生】 
川辺助之、照井敬孝、山口和久 
嶋 利幸、奥山 隆 
【夫人誕生】 
小田島牧子、山口淑子、奥山寿子 
照井眞理子 
【結婚記念】 
なし 

【会員誕生】 
佐々木繁樹、渡辺正乃 
小田島順造、富沢良一 
【夫人誕生】 
藤本正栄 
【結婚記念】 
金澤俊司、及川洋吉 

5 
「ロータリー重点分野レポート」表彰式 

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ校来訪 
3 

会員卓話 
佐藤 寧 

4 
新年交賀会 

ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

12 
会員卓話 
高橋 溥芳 

10 
クラブ協議会 
次年度役員選出 

 

7 休会 

19 
インターネットセミナー 

担当：高橋 誠幹事 
10 

仙台冠 RC 
増子良一ガバナー補佐来訪 

14 
会員卓話 
本舘憲一 

26 
ロータリー財団委員長 

金澤 俊司 
17 

クリスマス家族例会 
ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

21 
職業分類・会員選考 

川辺助之 

  24 休会 28 
3RC 合同 

新年例会・新年会 
ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻 

第 2610回例会 
2020/11/19 

会員卓話 高橋溥芳君 
「小型飛行機による世界１周をした話」 


